

SENTIDO COMÚN
NEGOCIOS, ECONOMÍA, MERCADOS

Grupo Posadas recaba 50 millones de dólares con reapertura de un bono global a 7 años

martes 17 de mayo de 2016 14:15 CDT

17 mayo (Sentido Común) - Grupo Posadas, la empresa operadora de hoteles más grande de México, recabó 50 millones de dólares con la reapertura de un bono global a siete años que emitió en 2015.

El título, que vence en 2022, paga un interés anual de 7.875%, dijo la empresa en un comunicado de prensa.

Posadas, con sede en la Ciudad de México, dijo que con los fondos recabados pagará de manera anticipada otro bono global que vence el próximo año por lo que así extenderá la horizonte de vencimiento de sus adeudos.

El bono que pagará en breve paga el mismo cupón que su nuevo instrumento.

La empresa también dijo que destinará los fondos restantes de la emisión a otros fines corporativos.

El bono de Posadas recibió una calificación de 'B+' por parte de Fitch Ratings, o cuarto nivel por debajo de la categoría de grado de inversión global de la agencia calificadora.